
平成30年2月3日 

２月度 運営委員会議事録（完成版） 

【会長挨拶】 

春の訪れが待ち遠しいものです。今しばらく寒い日が続くようですが、春はすぐそこです。子供たちは寒さに負けず、先日の

積雪後には雪を満喫したようです。寒さに負けないその元気は頼もしい限りです。 

 保護者の皆様には学年活動に積極的なご参加を頂き有難うございました。また、日々の街頭指導活動におきましても、ご

協力いただき有難うございました。子供たちが、大きな事故に遭わず今日を迎えることが出来たのは、会員の皆様と地域の

方々に支えて頂けた結果です。皆様のご尽力に感謝申し上げつつ、引続きのご支援・ご協力をお願い致します。 

【校長挨拶】 

1月下旬は4年ぶりの大雪が降り、学校での雪遊びに子供たちは大喜びでなかなかできない体験でした。インフルエンザが

猛威を振るっています。富岡小学校も学級閉鎖などが頻繁に出ていますが、早く収まってくれることを祈っています。来週5・

6年生の校外学習があり、3月に向けて卒業式等行事も多い中ですが、子供たちは落ち着いて過ごしています。 

来年、2020年からの指導要領の変更に伴い、来年度より移行措置期間になるため日課表の変更があります。こちらは懇

談会の際に説明します。 

１．学校より  

（教頭先生） 

  インフルエンザの猛威に伴い学級閉鎖・早帰りにご協力ありがとうございました。メールは当該学年に送信しています。学

校の中でも手洗いうがいなどを励行していきたいと思います。 

 全校では長縄にチャレンジをしています。 

（伊藤先生) 

インフルエンザにより、1月30日の4年生学級活動が2月22日に延期。2月初旬に予定されていた保育園・幼稚園と5年生の

交流会は中止、全校集会もインフルエンザの終息をみてから行う予定。 

２．活動報告 

12/2  (土) 市Ｐ連第４回運営委員会（美浜公民館：正木・高柳） 

1/13  (土) 本部役員会（9：00～） 

2/3    (土) 本部役員会（9：00～）定例運営委員会（10:00～） 

           防犯セミナー(市Ｐ連主催；15:30～美浜公民館) 

           市Ｐ連第５回運営委員会（美浜公民館：正木・高柳） 

３．今後の予定 

2/16 (金)    市Ｐ連発表会・懇親会（ブライトンホテルにて18時30分～：校長先生・教頭先生・正木・齋藤） 

   2/21.22(水木)  授業参観・懇談会 

   3/3  (土)     本部役員会（9:00～）拡大運営委員会（10:00～） 

新旧役員顔合わせ会（11:00～）   

４． 本部役員より 

(1) 市Ｐ連等の外部での活動報告 

12月に運営委員会があった。 

2月16日に懇親会があり、当校から4名の参加。 

富岡中学校区の懇親会・・・中学校会長・副会長・東野小サポーターズの代表の方 

秋の芸術鑑賞・・見るものが違う年代なので中学校との共催は難しいが、東野小との共同開催は、コストも削れる

し、学校の許可が得られれば一緒に開催をする方向で進めたい。 

(2) 会計から 



① 出納報告（会計（12月～1月分)  

収入額  2,000円（会費収入） 

支出額  23,908円（君塚先生ご結婚祝い金、市Ｐ連関連、茶話会費、インクカートリッジ、 

公民館使用料金等) 

② 平成29年度決算（案）及び平成30年度予算（案）の作成（3/3 拡大委員会で確認予定） 

         次回の会議で各部に渡している出納帳・支出の記録書類を集める 

   30年度予算案は3月3日 

③ 学級学年費監査（3/3実施予定） 

５．各部門部会より 

 報告 予定 

(1) 学級文化部 

部会 12/2 (土)  3/3(土)  

活動 

12/20(水) 

12/21(木) 

1/18(木) 

1/19(金) 

1/30(火) 

親子調理体験(6-1) 

同 上 (6-2) 

3年生  ド ッ ジボール大会 

5 年 生  百 人 一 首 大 会 

4年生 2分の1成人式は学級

閉鎖のため延期 

2/22(木) 4年生 2分の1成人式 

(2) 校外部 

部会 12/2 (土)    

活動 

12/8 (金) 

 

1/23(火) 

冬季一斉パトロール(17:00～) 

2月下旬から街頭指導につい

てプリント配布 

2/22(木) 6年生の腕章回収 

(3) 選考部 

部会   3/3(土)  

活動 

1/18(木) 新、現顔合わせの打合せ準備  ・会議室にて新・現顔合わせ

準備 

・クラス役員募集の印刷、配

布準備 

(4) 広報部 

部会   2/3(土)  

活動    

・2月の専門部（学級文化部、

校外部）のお仕事紹介 

・dropbox内のデータを学校の

パソコンへ保存 

 

（校外部街頭指導） 

①特別会員さんの声や校外部の調査を踏まえて、下校時間の A 地点配置を休止し（学校に程近いので警備員の後藤さ

んが見て下さる）その分、B地点を重点的に。2/26から試行。ご意見・ご感想は街頭指導報告書に記載ください。 

②東野給食センター解体工事・・解体はおおむね終了。今後は跡地の建設工事がある。引き続きトラックに注意。 

（広報部で撮っている写真について） 

6年生謝恩会で使用したい・・・PTAが持っている写真を使用することを許可（承認） 

６．その他 

 (1)ＰＴＡ改革について 

◎40周年行事について 

→加藤さんが中心になって30年度残留の役員6名・（正木・斎藤・高柳・森・稲木・岩崎・濱田）・ 

希望者で特別委員会の設置（近日中に打ち合わせを開始する予定） 

案としては航空写真・記念植樹等・・学校に予算内で可能な行事案を提示し、具体的に活動していく予定。 

◎特別会員募集経過及び街頭指導について 

→今年2名、応募をいただき頻繁に街頭指導の配置についていただいている。 

→今後の募集の継続については校外部とも相談のうえ検討。 



  ◎ホームページへの活動報告(写真)の掲載について 

 →ホームページに掲載することでのリスクも多いため、内部で検討していく。現状として写真掲載はしない方向に 

変更。県Ｐ連や日Ｐ連からの指導がないか市Ｐ連で照会中。 

  ◎4/10入学式のお手伝いについて 

→お茶出し（加藤）、ビデオ撮影1名※広報部会内で調整 

→（教頭先生）入学式は全学年が参加のため、教員の手が足りない。 

ビデオ撮影は記録として学校が保存し、翌年度の参考・見直しの資料として使用。 

ギャラリーの真ん中に設置しそのまま撮影で OK 

  →（広報）写真撮影は？ →（教頭先生）写真としても残せたらベスト・無理のない範囲で。 

  ◎役員アンケートついて（web入力にて実施、メールで送信予定。2月中旬に締め切り。） 

 →選考部アンケートと同時に実施（選考部アンケートはクラス役員除く） 

(2)ＰＴＡだより掲載事項について 

 ・校外部お仕事紹介 

 ・通年活動おはなしおはなしより 

 ・社協活動報告と今後の予定 

 

出席者（敬称略）：橋本校長、加藤教頭、伊藤先生、正木、斎藤、大隅、加藤、森、高柳、前島、長谷川、岩崎、濱田、森

川、木村、佐藤、村瀬、戸谷（校外部長代理）、宮寺（選考部部長代理）、田中・東原（広報部部長・副部長代理）、稲木 

委任状出席者（敬省略）：笹野・石井・渡邉・八田 

 

※次回は３月３日(土)拡大運営委員会です。 

 


